

## **Landesmeisterschaften Senioren Einzel in Ettlingen – DKBC-Pokal der Frauen – WM in Ungarn**

Und wieder darf ein KVL-Aktiver bei einer Deutschen Meisterschaft antreten. Bei den Badischen Einzelmeisterschaften der Senioren reichte Jochen Vogt der dritte Platz, um die Quali zu den Deutschen zu schaffen. Ebenso Dritter wurde Oldie-but Goldie Oskar Sellner. Leichtes Spiel für unsere erste Frauenriege am Sonntag beim Viertelfinale des DKBC-Pokals. Der Sieg gegen den Zweitligisten Gräfinau-Angstedt macht den Weg frei zum „final-four“ Turnier Ende Juni. Neuerliche WM-Luft wird Saskia Seitz verspüren, wenn sie Mitte dieser Woche zu den Mannschaft-Weltmeisterschaften nach Ungarn fahren wird.

### **Landesmeisterschaften Senioren Einzel in Ettlingen**

3 Starter und 2 Mal auf dem Treppchen. Kein schlechtes Resultat für unsere Senioren bei den Einzel-Landesmeisterschaften, die am vergangenen Wochenende in Ettlingen ausgetragen wurden. In der Altersklasse ab 50 (Senioren A) gingen 2 KVL-Akteure an den Start. Mit 511 Kegeln spielte Jochen Vogt neue Bestleistung und belegte nach dem Vorlauf den zweiten Platz im Klassement. Im sonntäglichen Endlauf lief es dann nicht ganz so perfekt, doch mit 468 Holz gelang es Jochen, zumindest den dritten Rang und somit einen Podiumsplatz zu erreichen. Mit dieser Platzierung hat Jochen das Ticket für die Deutschen Einzelmeisterschaften 2013 fest in der Tasche. Am 15. Und 16.06. darf Jochen nun in Freiburg auf Medaillenjagd gehen. Teamkamerad Gerd Dürr schied mit 440 Kegeln leider nach dem Vorlauf aus. Bei den Senioren B, den Herren ab 60 Jahren, ging Oskar Sellner ins Rennen. Auch ihm schien die Bahnanlage in Ettlingen zu liegen, denn mit 475 Kegeln landete auch er nach dem Vorlauf auf Platz 2. Im Endlauf beförderte Oskar 456 Plastikgebilde in die Horizontale, was letztendlich Platz 3 und somit auch einen Platz auf dem Siegerpodest bedeutete. Der KVL gratuliert zu den großartigen Ergebnissen uns wünscht Jochen viel Holz in Freiburg.

### **DKBC-Pokal, KVL Frauen 1 – KSV Gräfinau-Angstedt, 8 : 0 MP, 3355 : 3100**

Im Viertelfinale des Pokalwettbewerbs durften wir Gäste aus Thüringen auf unseren Bahnen begrüßen. Nach rund 3,5 stündiger Anfahrt gab sich der Zweitligist aus Gräfinau-Angstedt die Ehre. Wie nicht anders zu erwarten war, dominierten wir das Geschehen fast nach Belieben und lagen bereits nach dem Startpaar Tanja Michalske (540, 3 zu 1 Satzpunkte) und Sabine Sellner (544, 3,5 zu 0,5 SP) mit 2 zu 0 Mannschaftspunkten und 55 Kegeln in Front. Ihre derzeit glänzende Verfassung bewies Saskia Seitz im Mittelduo. Sie ließ ihrer Gegnerin nicht den Hauch einer Chance, holte alle 4 SP und erzielte mit 614 Kegeln die Tagesbestleistung. Zusammen mit Sandra Sellner (576, 4 zu 0 SP) wurde der Vorsprung auf 4 zu 0 MP und 226 Kegel ausgebaut. Somit leichtes Spiel für unsere zwei Spielerinnen danach. Mit je 3 zu 1 Sätzen holten Jessica Dreher (541) und Melina Zimmermann (540) die beiden letzten MP zum deutlichen Sieg und gleichzeitigem Einzug ins Halbfinale des DKBC-Pokals. Mit dem ESV Pirmasens erwartet uns im Turnier der „final four“ am 29. und 30. Juni in Öhringen der härteste Brocken. Eher Außenseiterchancen haben die Teams von Union Sandersdorf und dem Holzweißer SV. DKBC-Pokalsieger 2013: KV Liedolsheim...eine schöne Vorstellung...

### **WM in Ungarn**

Mit Saskia Seitz ist erneut eine Spielerin des KVL bei einer Mannschafts-Weltmeisterschaft dabei. Von kommendem Mittwoch an bis 25.05. ist Zalaegerszeg/Ungarn Austragungsort der Wettkämpfe. Das deutsche Frauen-Team, welches bei der letzten WM vor 2 Jahren nicht teilnahm, hat durchaus Chancen, den WM-Triumph 2009 von Dettenheim zu wiederholen. Bevor es in die Gruppenphase geht, muss allerdings die Qualifikation überstanden werden. Hier starten außer dem deutschen Sextett die Teams aus Frankreich, Polen, Montenegro und Katalonien. Die 3 besten Mannschaften dieser Qualirunde steigen dann in der Gruppenphase ein. Auf der Homepage des DKBC ist ein Liveticker eingerichtet. Wollen wir hoffen, dass am Samstag kommender Woche dort zu lesen ist: Saskia Seitz gewinnt mit Deutschland WM-Gold. Die Daumen drücken wir selbstverständlich auch der deutschen Männerriege bei diesem Wettbewerb.

Spruch der Woche:

„Blaue Blume, rote Dornen. Die Sache wäre wesentlich einfacher, wenn ich nicht farbenblind wäre!“

Shrek